

## 2学期が始業しました

長い夏休みが終わり、本日、2学期の始業式を迎えました。夏休みの前から徐々に「新型コロナウイルス感染症第7波」が広がり、当地域でも感染者数の増加が見られました。現在もその影響が続いていますが、学校教育活動は感染症対策を最大限講じつつ実施してまいります。

2学期は1年で最も長い学期です。学期中は体育祭、文化祭合唱コンクール、丹後ブロック駅伝、与謝新人総体(1・2年生)、丹後吹奏楽フェスティバル、職場体験(2年生)、三者面談(全学年)など行事等が多く、気がつけば小雪ちらつく12月となります。

秋という季節は、気候が落ち着きもっとも力を伸ばせる期間です。目標をしっかり意識して、今やるべきことを後回しにせず、努力を積み重ねていけば、学期が終わるころには必ず達成感と自信が生まれると思います。生徒の皆さん、しっかりと前を向いて、未来を自分の手でつかみに行く2学期にしようではありませんか。

保護者の皆様、新型コロナウイルス第7波の猛威は依然として収束の気配を見せませんが、我々大人がしっかりとした対応を実践しつつ、決して下を向かず、明るく前を向いて立ち向かう姿勢を子どもたちに見せることで、明るい未来は必ず来ることを子どもたちに伝えていけたら、と思っています。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

## 資源回収にご協力いただき、ありがとうございました



8月20日(土)に資源回収を実施いたしました。参加した生徒とともに保護者の皆様には、残暑厳しい中、大変お世話になりました。地域の皆様におかれましては、たくさんの資源を提供していただき、この場を借りて感謝申し上げます。

おかげさまで125,598円の収益がありました。この収益は、「生徒の活動後援会」の会計に繰り入れ、生徒の活動にかかわるさまざまな支出に有効に使わせていただきます。

また、この事業に際してKSSC(加悦中学校スクール・サポート協議会)様を通して、2団体・1個人様にトラックを提供していただきました。誠にありがとうございました。

なお、アルミ缶の回収につきましては、年間を通して行っています。地域玄関横に回収袋を設置しています。ご協力いただけましたら幸いです。よろしくお願いいたします。

## 吹奏楽部演奏会を1学期終業式後に実施



吹奏楽部3年生にとっては本校での最後の演奏となる演奏会を7月20日に実施しました。小編成ながら、一人一人が自分の楽器からしっかり音を出すことを第一に練習を頑張ってきました。本番では曲を演奏しきり、部員全員とても良い表情をしていました。お疲れさまでした。素敵な演奏をありがとう!

